

EDITORIAL

Estimados socios:

Como suele ocurrir con la entrada de una Junta Directiva, empieza una nueva etapa en la AEA, con la única pretensión de continuar la labor desarrollada por nuestros predecesores y de intentar mejorarla, sobre todo en lo que se refiere a la implantación de nuevas tecnologías y a favorecer las inquietudes docentes de todos vosotros.

En primer lugar, tengo que agradecer a los que nos dejan, porque después de muchos años de trabajar para la AEA por fin van a poder gozar de un descanso bien merecido: Joan Carles Monllau y Manuel Díaz Samada, ex presidentes, que han favorecido, entre otros muchos logros, las relaciones con otras sociedades afines de fuera de nuestro país; José Luis País, tesorero saliente, que ha sido un ejemplo de pulcritud numérica y ha llevado gran parte del peso de la constitución de la Fundación; por último, y esto enlaza con lo que más adelante os comentaré, tengo que agradecer a Javier Vaquero, director de CUADERNOS DE ARTROSCOPIA, todos los esfuerzos y horas de sueño que ha dedicado a que tengamos una revista aceptada en *Excerpta Medica* (nosotros mismos, los socios, somos los responsables de que no podamos aspirar a cotas más altas); nuevas propuestas editoriales hacen que Javier Vaquero nos deje, no sin ofrecerse a colaborar activamente en lo que se le necesite. Gracias.

Todos conocéis a los componentes de la nueva Junta Directiva, los cuales ya tienen un largo recorrido en nuestra querida AEA, y aunque no hace falta presentarles, sí me gustaría comentar las funciones que van a desempeñar en estos 2 años. Ángel Calvo (vicepresidente) y Rafael Otero (secretario), además de funciones específicas de su cargo, mantendrán reuniones periódicas con dos representantes de la SEROD para intentar ver dónde se pueden profundizar más las relaciones; convencido estoy de que lo harán fenomenal. Ricardo Cuéllar (tesorero) será el vigilante de nuestras cuentas y el que velará por que todo lo que se gaste esté bien documentado; no dudo de que esta función la desarrollará a la perfección. Juan Sarasquete (vocal) será el nexo de unión entre el grupo joven y la Junta Directiva, además de valorar todas aquellas solicitudes de aval científico para cursos que se solicitan a la AEA; seguro que será exigente en sus funciones. Emilio Calvo (vocal) es el responsable de todo lo relacionado con becas viajeras y premios AEA, para lo cual está desarrollando unas normas que se publicarán en la página web; los que le conocemos no dudamos de su eficiencia. A Francesc Soler (vocal) se le ha asignado una tarea ardua, pero con su capacidad de trabajo seguro que lo saca adelante; llevará todo lo relacionado con los Cursos AEA, CUADERNOS DE ARTROSCOPIA y página web. En el apartado de cursos contará con el apoyo de nuestro querido José María Altisench, y juntos intentarán modernizar el formato actual para hacerlos más atractivos. Con CUADERNOS DE ARTROSCOPIA tenemos el proyecto de que el que tenéis en la mano sea el último número en formato impreso, y a partir de 2014 se editara sólo *on line*; el nuevo Director, Eduardo Sánchez Alepuz, que lleva trabajando en ello durante varios meses, seguro que lo hará llamativo. Por último, creo que la página web, con el formato actual y comparada con otras, es buena;

sin embargo, no se actualiza con frecuencia y puede resultar aburrida, por lo que los socios no la visitan. Para darle más dinamismo, se le ha propuesto a Miguel Ángel Ruiz Iban un rediseño de la misma, y todos esperamos que pronto podamos ver los resultados.

Además de lo mencionado, se está empezando a trabajar, junto con asesores externos y si fuera económicamente viable, en tener un registro nacional de la actividad de cirugía artroscópica que se realiza en nuestro país; ello va a requerir la colaboración de todos si queremos que el proyecto salga adelante. Asimismo, y aunque es un objetivo ambicioso, se están poniendo las bases para intentar editar un libro de cirugía artroscópica elaborado por autores españoles. Por último, y si cabe más importante, no podemos dejar de profundizar en nuestras relaciones con las sociedades internacionales (ESSKA, AAA, AMECRA, ISAKOS...) y, por supuesto, con las sociedades nacionales afines (SEROD, SECHC, SECCA, SEMCPT...), intentando realizar actividades conjuntas. En este sentido, la AEA y la SEROD están invitadas a participar en una mesa redonda bajo el título "Alternativas de tratamiento no protésico en la rodilla degenerativa", en el próximo Congreso de la ESSKA a celebrar en Amsterdam en 2014.

Como podéis ver, ilusión y ganas no faltan en esta Junta Directiva, de la que me honra ser su presidente, dando las gracias a todos los socios por la confianza depositada, que esperamos no defraudar. Quizás los que seamos un poco más mayores sintamos un poco de nostalgia al ver desaparecer nuestra querida CUADERNOS DE ARTROSCOPIA en edición impresa, pero el desarrollo imparable de las nuevas tecnologías hace que tomemos esta decisión, agradeciendo a su fundador, Enrique Galindo Andújar, la iniciativa que tuvo y que nos hizo sentirnos orgullosos de tener esta revista.

Ahora sólo nos queda trabajar, y esta Junta Directiva se compromete a mantener una información puntual de las actividades desarrolladas en zonas específicas, que se habilitará en la página web, animando a todos los socios a consultarla de forma periódica y a que expresen sus opiniones, porque, sin duda alguna, las críticas constructivas harán más grande a la AEA.

Hasta pronto.

Rafael Canosa
Presidente de Junta Directiva de la AEA